



LEONES - 06 DE JULIO DE 2012

Gacetilla de prensa

CPA 2012 PROGRAMACIÓN DEFINITIVA

La Sociedad Rural de Leones, organizadora del Congreso de Producción Agropecuaria del Centro del país 2012 (CPA 2012), debido a la reprogramación de la fecha de realización, fijada para el VIERNES 6 DE JULIO, tuvo la necesidad de adecuar la programación de Conferencias para la nueva fecha. En realidad el primitivo programa ha sufrido sólo un par de cambios de acuerdo a lo que ya se había anunciado, concentrando a los más destacados referentes de los temas que interesan, tanto para la producción agropecuaria, como para el análisis del rumbo económico y social del país y ha quedado conformado de la siguiente manera:

Para hablar de los 'Cambios y Evolución en la protección de los cultivos', se contará con la participación de un especialista internacional, el Ing. Agr. Dirceu Gassen; un destacado referente y pionero en Brasil del sistema de Siembra Directa. Autor de libros sobre las plagas del Trigo, insectos subterráneos, el control biológico entre otros.

El Ing. Agr. Marcelo Carmona, desarrollará su conferencia sobre 'Sistema de mensajes para el manejo de las enfermedades de la soja'. El Ing. Agr. Marcelo Carmona es titular de la Cátedra de Agronomía de la FAUBA.

Para cubrir el sector de la producción pecuaria este año se abordará el tema de la cría de porcinos, para ello se ha convocado a uno de los principales referentes del sector, integrante del Grupo Porcino del INTA Marcos Juárez, el Med. Vet. Jorge Brunori, quién expondrá su Conferencia bajo el titulo de 'Situación y perspectivas de la producción porcina nacional (Oportunidades y Desafíos)'

El Ing. Agr. Eduardo Sierra, destacado comunicador de la evolución climática, tendrá a su cargo el comentario destinado al adelanto de las **perspectivas climáticas de la campaña**.

Un párrafo aparte merece la programación de las conferencias sobre Mercados y Rumbo económico y social del país, para ello se ha previsto sendos paneles, para el tema de Mercados la mesa estará integrada por el Analista **Carlos Etchepare** (Mercado de granos) y el Periodista **Alfredo Guarino** (Ganadería);

ambos son integrantes del Staff periodístico de Canal Rural y verdaderos referentes del sector.

El Cierre de la Jornada, dedicada al análisis del rumbo económico y social de la Argentina, será para no perdérselo ya que el panel estará compuesto por tres comunicadores de alto nivel. El economista **Lic. Carlos Melconian**, el periodista **Alfredo Leuco** y el politicólogo internacional **Claudio Fantini**.

Por último es de destacar la importancia de la realización en forma conjunta y paralela del **PRIMER SIMPOSIO** para profesionales de agronomía. Un espacio académico destinado a la actualización sobre temas agronómicos que serán dictados por dos especialistas de primer nivel, el Ing. Agr. Dirceu Gassen y el Ing. Agr. Marcelo Carmona. Además por un acuerdo logrado entre la Sociedad Rural de Leones y el Colegio de Ingenieros Agrónomos de Córdoba, dentro del Simposio se expondrá sobre la Ley de Agroquímicos y su aplicación, lo que estará a cargo del Ing. Agr. Ricardo Weiss. Por ello, los Colegiados de la provincia de Córdoba y Santa Fe que asistan a este Simposio, obtendrán la renovación de su habilitación como Asesor Fitosanitario; la preinscripción para el Simposio, que para los asistentes tendrá un costo de \$ 550.-, se puede realizar ingresando a la página Web de la S. R. de Leones:

El detalle del programa y temas del SIMPOSIO es el siguiente:

08.30 hs. Apertura

09:00 hs. Modulo Uno

Ing. Arg. Dirceu Gassen, destacado investigador de Brasil especialista en el manejo de plagas en Siembra Directa.

12:00 hs Receso, Almuerzo Criollo

14:30 hs. Modulo Dos

Tema: "Alcances e implicancias de la Ley 9164, Responsabilidad Profesional, Civil y Penal", a cargo del Ing. Agr. Ricardo Weiss, consultor en asuntos relacionados con el uso y legislación sobre agroquímicos.

15:10 hs. Coffee Break

15:30 hs. Modulo Tres

Tema: "Criterios de aplicación y fungicidas para soja y maíz", a cargo del Ing. Agr. Marcelo Carmona, Titular de la Cátedra de Agronomía de la FAUBA.

La Legislatura de la Provincia de Córdoba declaró su **ADHESION** a la realización del **Congreso de Producción Agropecuaria del Centro del País 2012**.

Reiteramos la fecha de realización, viernes 6 de julio, acreditaciones a partir de la hora 08 en el Gimnasio del Club Sarmiento, Bv. Belgrano 1080, Leones (Cba).

Prensa y Difusión CPA 2012

Ernesto Feo

porelcampo@arnet.com.ar



Bv. Colón 650 CP.: x2594QQ Leones, Córdoba Tel.: (03472) 484053

E-mail: congreso_produccion@yahoo.com.ar www.ruraldeleones.org.ar